

43.850 Euro für acht Vereine im Main-Taunus-Kreis

Hofheim, 22. November 2024 – Kultur, Sport oder Integration – Ehrenamt ist vielseitig. Genau das macht den Main-Taunus-Kreis aus. Denn wenn es eines gibt, woran es im flächenkleinsten Kreis Hessens keinesfalls mangelt, ist es die Vielfalt an Ehrenämtern.

Am Freitag haben Landrat Michael Cyriax, stellvertretender Verwaltungsratsvorsitzender der Taunus Sparkasse, und Markus Franz, Mitglied des Vorstands, Spenden in Höhe von 43.850 Euro aus der Gemeinnützigen Stiftung der Taunus Sparkasse und der Stiftung KINDER LACHEN an Vereine und Organisationen aus dem Main-Taunus-Kreis übergeben. Mit den Spendengeldern werden acht verschiedene Projekte und Vorhaben unterstützt. Wie vielfältig ihr Engagement ist, das stellten die Vertreterinnen und Vertreter der gemeinnützigen Vereine bei der Spendenübergabe im Kreishaus in Hofheim vor.

„Innovation, Ideenreichtum, Inklusion – unser Main-Taunus-Kreis lebt von Ihnen, von Ihren Ideen und Ihrem selbstlosen Einsatz für unsere Gesellschaft. Das ist bemerkenswert. Machen Sie weiter so“, sagte Landrat Michael Cyriax bei der Spendenübergabe im Landratsamt.

Folgende Vereine erhalten eine Förderung aus der Gemeinnützigen Stiftung:

DRK-Kreisverband Main-Taunus e.V.

Das Projekt „Lebensretter“ zielt darauf ab, die ersten Minuten der Notfallversorgung zu verbessern. Der DRK hat hierfür eine smartphonebasierte Lösung entwickelt, mit der registrierte Ersthelfer im Umkreis des Notfallortes alarmiert werden. So wird die Zeit bis zum Eintreffen der Rettungskräfte überbrückt. Die Spende unterstützt dieses Projekt.

Evangelische Familienbildung Main-Taunus

Vor rund 15 Jahren hat die Evangelische Familienbildung in Bad Soden einen Sternenzelt-Raum geschaffen, in dem eine professionelle Trauerbegleitung von Kin-

dern und Jugendlichen, die ein Elternteil verloren haben, stattfindet. Mit der Spende kann der Raum neugestaltet werden.

Stiftung Unser Hochheim

Mit weiteren Beteiligten hat der Hochheimer Heribert Schlosser seiner Verbundenheit zum Main-Taunus-Kreis und der Stadt Hochheim in zwei selbst geschriebenen und produzierten Songs Ausdruck verliehen. Die Spende für die Produktion der Songs über den MTK und Hochheim kommt der Stiftung Unser Hochheim zugute.

Tennis Westerbach Eschborn e.V.

Mit rund 750 Mitgliedern zählt der Tennisverein Westerbach zu den mitgliedstärksten in Hessen. Nach fast 30 Jahren müssen die rund 70 Sitzplätze rund um die Tenniscourts erneuert werden. Hierfür dient die Spende.

Turnverein 1885 Lorsbach e.V.

Der Turnverein Lorsbach hat seine Schwerpunkte im Gesundheits-, Kinder- und Tanzsport. Im Zeichen der Energiewende wird die Gasheizung in der Sporthalle durch eine Wärmepumpe ersetzt und auf dem Dach eine Photovoltaik-Anlage installiert. Die Spende unterstützt dieses Vorhaben.

Folgende Vereine erhalten eine Förderung aus der Stiftung KINDER LACHEN:

FSC Eschborn 1998 e.V.

Der FSC Eschborn 1998 e.V. fördert mit Sportangeboten die Integration von rund 30 ukrainischen und afghanischen Menschen. Für die anfallenden Kosten, wie Spesen, Sport-Equipment, Betreuer, und der Übernahme der Mitgliedsbeiträge dient die Spende.

Magistrat der Stadt Hofheim

In den Herbstferien konnten Grundschulkinder aus geflüchteten Familien an einer Projektwoche teilnehmen und erkundeten gemeinsam Hofheim. Mit Hilfe der Spende konnten Ausflüge und Bewegungsangebote zur Sprachförderung und Stärkung der Lesekompetenz sowie der Sozialkompetenz ermöglicht werden.

Verein der Freunde und Förderer der Eichendorffschule Kelkheim

Die Schule unterstützt Kinder mit Flucht- und Migrationshintergrund in drei Intensivklassen beim Erlernen der deutschen Sprache. Um die Sommerferien zu überbrücken, hat der Förderverein ein Sprachcamp organisiert, in dem unter anderem in einem Theaterstück die Sprachkenntnisse vertieft wurden. Die Spende unterstützte dieses Camp.



Bildunterschrift:

Michael Cyriax, Landrat des Main-Taunus-Kreises und stellvertretender Verwaltungsratsvorsitzender der Taunus Sparkasse, und Markus Franz, Mitglied des Vorstands (beide hinten), begrüßten die Vertreterinnen und Vertreter der acht Vereine im Landratsamt in Hofheim.